

Vier einfache Wege, eine Nebenwirkung zu melden

Wer eine Nebenwirkung melden möchte, kann zwischen vier einfachen Wegen wählen. Die Meldung wird stets in die Nebenwirkungsdatenbank der EU geleitet. Diese benutzen die Hersteller und Behörden, um die Anwendung der Medikamente noch sicherer zu machen.

Bitten Sie Ihren Arzt, die Nebenwirkung zu melden



oder

Bitten Sie Ihren Apotheker, die Nebenwirkung zu melden



oder

Melden Sie die Nebenwirkung den Arzneimittelbehörden:
nebenwirkungen.bund.de



oder

Melden Sie die Nebenwirkung dem Hersteller (Telefonnummer siehe Packungsbeilage)



**Neben-
wirkungs-
datenbank
der EU**